
 

+++ Informationen Berufsbildungswerk (Ausbildung) und Schulische Bildung 

(Berufsschule) vom 3. Dezember 2020 +++ 

Liebe Teilnehmer und liebe Schüler, 

immer noch erkranken viele Menschen am Corona-Virus. Deshalb können Sie weiterhin 

nicht alle gleichzeitig am BBW Leipzig sein. Die erste Tabelle gilt bis zu den 

Weihnachtsferien. Wann Sie am BBW sein sollen und wann Sie zuhause lernen, sehen 

Sie in der Tabelle: 

Datum 
 

Schule 
praktische 
Ausbildung 

BvB BVJ 

02.11.20  
bis  

06.11.20 
A 1. Lehrjahr 

2. Lehrjahr 
4. Lehrjahr 

Heimlernphase 
Regulärer 
Unterricht 3. Lehrjahr in 

Heimlernphase 

09.11.20 
bis  

13.11.20 
A 1. Lehrjahr 

2. Lehrjahr 
4. Lehrjahr 

Heimlernphase 

Regulärer 

Unterricht 

3. Lehrjahr in 
Heimlernphase 

16.11.20  
bis  

20.11.20 
B 2. + 4. Lehrjahr 

3. Lehrjahr 

Präsenzphase 

Regulärer 

Unterricht 

1. Lehrjahr in 
Heimlernphase 

23.11.20  
bis  

27.11.20 
B 2. + 4. Lehrjahr 

3. Lehrjahr 

Präsenzphase 

Regulärer 

Unterricht 

1. Lehrjahr in 
Heimlernphase 

30.11.20  
bis  

04.12.20 
C 3. Lehrjahr 

1. Lehrjahr 
4. Lehrjahr 

Präsenzphase 

Regulärer 

Unterricht 

2. Lehrjahr in 
Heimlernphase 

07.12.20  
bis  

11.12.20 
C 3. Lehrjahr 

1. Lehrjahr 
4. Lehrjahr 

Präsenzphase 

Regulärer 

Unterricht 

2. Lehrjahr in 
Heimlernphase 

14.12.20  
bis  

18.12.20 
A 1. Lehrjahr 

2. Lehrjahr 
4. Lehrjahr 

Heimlernphase 

Regulärer 

Unterricht 

3. Lehrjahr in 
Heimlernphase 

Ihr Arbeitsbeginn oder Unterrichtsbeginn ist zu den gewohnten Zeiten. 

 



 

Im Januar (4.1. bis 8.1.2021) lernen in der ersten Woche fast alle von Zuhause! 

Ausnahme sind Auszubildende des 4. Lehrjahres und Auszubildende in der 

Verlängerung ihrer Ausbildung. Danach gibt es einen Wechsel von Präsenz- und 

Heimlernphasen. Das ist der Plan ab Januar: 

KW Datum   Schule 
praktische 

Ausbildung 
BvB BVJ 

1 
04.01.2021 

bis  

08.01.2021 

C 
3. Lehrjahr  

+ Verlängerer 

Heimlernphase 

4. Lehrjahr 

Heimlernphase Heimlernphase 1.+ 2. Lehrjahr 

in 

Heimlernphase 

2 
11.01.2021 

bis  

15.01.2021 

A 1. Lehrjahr 

3. Lehrjahr + 

Verlängerer 

Präsenzphase 
regulärer 

Unterricht 
4. Lehrjahr 

2. Lehrjahr in 

Heimlernphase 

3 
18.01.2021 

bis  

22.01.2021 

B 2. Lehrjahr 

3. Lehrjahr + 

Verlängerer 

Präsenzphase 
regulärer 

Unterricht 
4. Lehrjahr 

1. Lehrjahr in 

Heimlernphase 

4 
25.01.2021 

bis  

29.01.2021 

C 3. Lehrjahr 

2. Lehrjahr 

4. Lehrjahr 
Präsenzphase 

regulärer 

Unterricht 1. Lehrjahr in 

Heimlernphase 

5 
01.02.2021 

bis  

05.02.2021 

A 1. Lehrjahr 

3. Lehrjahr + 

Verlängerer 
Präsenzphase 

regulärer 

Unterricht 2. Lehrjahr in 

Heimlernphase 

6 
08.02.2021 

bis  

12.02.2021 

  Ferien 

1. Lehrjahr 

3. Lehrjahr 
Präsenzphase Ferien 

2. Lehrjahr in 

Heimlernphase 

7 
15.02.2021 

bis  

19.02.2021 

  Ferien 

2. Lehrjahr 

3. Lehrjahr 
Präsenzphase Ferien 

1. Lehrjahr in 

Heimlernphase 

8 
22.02.2021 

bis  

26.02.2021 

B 2. Lehrjahr 

3. Lehrjahr 

Präsenzphase 
regulärer 

Unterricht 1. Lehrjahr in 

Heimlernphase 

Ihr Arbeitsbeginn oder Unterrichtsbeginn ist zu den gewohnten Zeiten. 



 

Anreise: 

- Wenn Sie im Internat wohnen, reisen Sie am Vorabend an. 

- Wenn Sie nicht ganz gesund sind, dürfen Sie nicht anreisen! Vor allem bei 

Fieber und Husten müssen Sie unbedingt zu Hause bleiben. Sie müssen auch zu 

Hause bleiben, wenn Sie in den letzten 2 Wochen Kontakt zu einer Corona-

kranken Person hatten. 

Hygiene-Regeln: 

- Halten Sie jederzeit einen Abstand von 1,5 m zu anderen Personen. 

- Waschen Sie sich regelmäßig die Hände und desinfizieren Sie Ihre Hände. 

- Fassen Sie sich nicht ins Gesicht. 

- Sie müssen überall eine Mund-Nasen-Bedeckung tragen. Außer: am 

Arbeitsplatz, im Unterricht, in den Wohnräumen 

Am BBW bekommen Sie alle Informationen zu den Regeln.  

Sie können alle Ihre Fragen stellen! Wenden Sie sich an Ihren Case-Manager! 

Informationen gibt es auch auf der BBW-Internetseite und bei Facebook. 

Bitte beachten Sie auch Sie auch die aktuelle Allgemeinverfügung der Stadt Leipzig und 

die Allgemeinverfügung des Sächsischen Staatsministeriums für Soziales und 

Gesellschaftlichen Zusammenhalt.  

Ihre 

Dr. Grit Franke 

Geschäftsbereichsleiterin BBW 

 

https://www.leipzig.de/news/news/coronavirus-stadt-leipzig-erlaesst-neue-allgemeinverfuegung/
https://www.coronavirus.sachsen.de/download/SMS-Saechsische-Corona-Schutz-Verordnung-2020-11-27.pdf
https://www.coronavirus.sachsen.de/download/SMS-Saechsische-Corona-Schutz-Verordnung-2020-11-27.pdf

